

2 de noviembre de 2022

## COMUNICADO DE PRENSA

### Secretaría Ejecutiva del CMCA recibe visita del Vicesecretario del Banco de España

El martes 1° de noviembre de 2022 la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano recibió la visita del señor Jaime Herrero García, Vicesecretario del Banco de España, quien sostuvo un encuentro con las autoridades de la SECMCA, los señores Domingo González Hidalgo, Secretario Ejecutivo, y Odalis Marte Alevante, Subsecretario Ejecutivo. Del mismo modo, asistieron los señores Jorge Madrigal, Economista Jefe, y Luis Ricardo Rodríguez, asesor jurídico de la SECMCA.

Durante su visita, el señor Herrero y las autoridades de la Secretaría pasaron revista a las actividades conjuntas ejecutadas a la fecha en el marco del convenio entre el Banco de España y la SECMCA y sobre áreas, temas y actividades de mutuo interés para la cooperación en los próximos años. El señor Herrero manifestó su beneplácito por los logros obtenidos y resaltó la importancia que tiene dicho convenio para el Banco de España, debido a su impacto regional, ya que por medio de la SECMCA se logra beneficiar a todos los estados miembros, a través de sus bancos centrales y otras instituciones relevantes.

Entre la SECMCA y el Banco de España existe un convenio de cooperación en materias de banca central, suscrito en octubre de 2019 con el objetivo de profundizar los vínculos de amistad y cooperación entre ambos entes y de sumar esfuerzos a fin de compartir experiencias y conocimientos para el logro de resultados mutuamente ventajosos. Gracias a dicho convenio, ambas instituciones han colaborado entre sí para la organización de eventos y participación en diversas actividades técnicas y de capacitación, incluyendo reuniones del Consejo Monetario Centroamericano y de sus comités consultivos y grupos de trabajo, las cuales han sido de gran utilidad y valor para sus instituciones participantes, tanto la SECMCA como los bancos centrales miembros del CMCA.

El Secretario y el Subsecretario Ejecutivos del CMCA agradecieron al Banco de España su permanente cooperación y manifestaron su interés en continuar contando con el apoyo de esa importante institución europea y de estrechar más los lazos de cooperación interinstitucional.